



元気いっぱい やる気いっぱい 笑顔いっぱい

せのうえ

瀬上小学校だより

令和5年12月14日(木)
第17号(地域回覧版)
文責:校長 高橋哲也

留守番電話の運用 ~ご理解、ありがとうございます~

12月1日から瀬上小学校でも留守番電話の運用を始めています。

水曜日は16時35分から、それ以外の曜日は17時35分から留守番電話のメッセージが流れる設定になっています。

用事があってお店や事業所に電話をかけたとき、留守番電話のメッセージが流れてガッカリした経験、私にもあります。

「何だ、学校もか…」とお思いの方もおられることと思います。

ただ、学校は様々な業者や関係機関など、実にたくさんの電話をいただくのです。

その電話対応の時間を子どもたちのために、翌日の授業のために使えたら…と、いつも思っていました。

留守番電話の運用後、子どもたちや授業に向き合う時間が確実に増えています。

皆様のご理解とご協力のもとに生み出された、この貴重な時間を、子どもたちのために生かすことができるようがんばってまいります。



図書室ICT化に向けたボランティア,ありがとうございました!

11月29日のリーバーでもお伝えしていたところですが、図書室ICT化に向けたバーコードラベルの貼り付け作業、多くの保護者ボランティアの皆様のご協力で、3日間という短期間のうちに終わることができました。

心から感謝いたします。

約8,000冊の蔵書すべてへのラベル貼り付け作業、私たち教職員だけの手では、どれだけの時間がかかったことでしょう。

何かとご多用な日中の時間帯にご都合をつけてくださり、本当にありがとうございました。

おかげさまで休館となっていた図書室も再開し、あとは、ICT化に向けた機器の搬入を待つばかりとなりました。

ICT化完了の際には、ぜひ、図書室にも足をお運びください。



第60回福島市家庭バレーボール大会



12月2日(土)、福島トヨタクラウンアリーナで第60回福島市家庭バレーボール大会が開かれ、瀬上小PTAバレー部のお母さん方も出場しました。

対戦相手は矢野目小と三河台小、どちらも強豪です。

結果は、残念ながら、2試合ともに惜敗となりました。

ですが、強豪チームを相手に、

最後まで全力プレーで戦いぬいた選手の皆さんの姿は感動に値するものでした。

選手の皆さんのがんばり、担任の先生方から、ぜひ、子どもたちにも伝えてほしいと思っています。

来年の2月には、また、大会があるとのこと。

次の大会でも全力プレーを期待しています!

そして、初の勝利も願っています!

PTAバレー部の皆さん、これからもがんばってください!

